

全校朝礼

- 皆さん、おはようございます。先週でゴールデンウイークが終わりましたが、1年前のゴールデンウイークの時、何があったのか覚えている人いますか？
- 実は、石川県能登地方を震源とする震度6強の地震が発生しました。死者1名、負傷者47名という規模の地震でした。
- しかし、これだけに終わらず、その後、5月10日に千葉県で、5月14日の東京都伊豆諸島近海で立て続けに発生し、同じ日の夕刻には鹿児島県の南の島で震度5の地震が起こりました。
- 例えば、学校では地震が起った時、火災が発生した時の避難訓練は行っていますが、実際に『南海トラフ巨大地震』が発生したら、自分の通い慣れた学校であっても、住み慣れた家であっても皆さんのがパニックにならず落ち着いて行動できるかは分かりません。
- なぜ、今、このようなお話をするのかというと、来週には1年生が淡輪での『自然体験学習』があり、5月31日には2年生の『校外学習』で地下鉄ラリーが行われます。6月には3年生は西九州(長崎・佐賀)方面への『修学旅行』があります。
- 今、住んでいる地を離れた時にも、例えば、大地震による津波発生の可能性のある場合は「できるだけ高い所に逃げること」が基本となることや、あわせて今居る場所(山に近い・川に近い・地下の鉄道等)によって、どこに避難するかを前もって確認しておくことも大切なことです。
- 大阪北部地震(2018.6.18)の経験談について
 - ・ 電車の中の様子(緊急地震速報が鳴り響く)
 - ・ アナウンス・指示に従うこと(大せいの人がいるような場合)
 - ・ 具合の悪い人、混乱している人がいたら、支援をする・声をかける等々
- 地震(いつ起こるか分からない)や台風・大雨(ある程度予想できる)などの自然災害は、抑えることはできませんが、被害を最小限に食い止めるることはできると思います。防災や減災の意識をもって、自分のいのち・他者のいのちを守る行動が取れるよう心がけてください。